

Irán, Rusia y Turquía realizan su comercio en monedas nacionales



Teherán, 19 sep (RHC) Irán aboga por ampliar el uso de las monedas nacionales, y evitar el dólar y el SWIFT en su comercio con otros países, para evadir las sanciones de EE.UU.

“Estamos avanzando hacia el uso de sistemas de pago alternativos y la realización de nuestros negocios a través de monedas nacionales”, dijo el presidente del Banco Central de Irán, Abdolnaser Hemati, al margen de una reunión del Gabinete el miércoles en Teherán (capital persa).

Según dio a conocer Hemati, la mayor parte de los intercambios de la República Islámica con Rusia, Turquía e Irak ya se realiza por medio de monedas nacionales y este trámite se desarrollará, enfatizó.

“Nuestras últimas conversaciones con funcionarios de Turquía y Rusia se centraron en deshacerse del dólar y evitar el SWIFT en nuestras transacciones comerciales”, declaró.

La estadounidense Sociedad de Telecomunicaciones Financieras Interbancarias Mundiales (SWIFT, por sus siglas en inglés) es un sistema interbancario internacional para la transferencia de información y cumplimiento de pagos, que abarca a casi 11 000 grandes entidades en más de 200 países.

Hemati informó, asimismo, de una propuesta por parte de Teherán a Moscú para “utilizar un sistema de pago alternativo con los Estados miembros de la Unión Económica Euroasiática (UEEA), de la que

ahora Irán también es miembro”. El presidente ruso, Vladimir Putin, acogió con beneplácito la oferta, agregó.

“El resultado de los esfuerzos del Gobierno de Estados Unidos y la imposición de sanciones y presiones es que el dólar sea eliminado de la escena de las transacciones internacionales”, dijo Hemati al respecto.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/202529-iran-rusia-y-turquia-realizan-su-comercio-en-monedas-nacionales>



Radio Habana Cuba